

■ UNIVERSIDAD

**Abierta la convocatoria  
para el concierto de  
apertura del curso  
2012/2013**

El Vicerrectorado de Alumnos e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca ha convocado la tercera edición del concurso que elegirá a los grupos musicales que tocarán en el concierto de apertura del próximo curso. Los interesados tendrán que entregar antes del 31 de agosto una maqueta con al menos dos temas propios, más la fotocopia de la matrícula universitaria de alguno de sus componentes. Los dos grupos vencedores tocarán en formato acústico durante 45 minutos en el concierto del 27 de septiembre y ganarán cada uno 500 euros en metálico.